



Steinzeit trifft Antike im Tanz

Sportlehrerin und Tanzpädagogin Ute Walter (l.) hat mit den OGS-Kindern der Konrad- und der Ludgerusschule ein ungewöhnliches Tanzprojekt begonnen. Bis Freitag unternehmen die Kinder eine Zeitreise in Steinzeit, Antike, Mittelalter, Neuzeit bis in die Gegenwart. Ziel ist es, die Kinder spielerisch und mit allen Sinnen für die Bewegung und den Tanz im Wandel der Zeit sensibilisieren. Tanz ist gar nicht zu unterschätzen, sagt die Pädagogin: Tanz fördere die Motivation sich zu bewegen, stärke soziale Kompetenzen, fördere Toleranz, Teamfähigkeit und kreatives Denken. FOTO: THOMAS GÖDDE